

SUPERIOR HOTEL

MENSCHEN & KARRIEREN

Frischer Wind in Hannover



Andreas Triebisch leitet seit November die Geschäfte im Best Western Premier Parkhotel Kronsberg in Hannover / Foto: Best Western

Andreas Triebisch verantwortet seit November als Hoteldirektor das Best Western Premier Parkhotel Kronsberg, das im Besitz der Hannoveraner Hoteliersfamilie Bock ist. Der gelernte Hotelfachmann blickt auf zahlreiche Stationen in der Marken- und Individualhotellerie zurück. Zuletzt war er als Geschäftsführer bei den Dejanil Hotels verpflichtet.

Triebisch kann auf eine über 30-jährige Karriere in der Hotellerie zurückblicken. Nach der Ausbildung zum Hotelfachmann im Hotel Benther Berg bei Hannover folgte zunächst der Einstieg als Demichef de rang im Steigenberger Hotel Maximilian in Bad Griesbach, ehe es den gebürtigen Barsinghäuser ins Maritim Hotel & Congress-Centrum Bremen verschlug. Nach weiteren Positionen im Bankett- und Restaurant-Bereich bei Mövenpick, Holiday Inn und verschiedenen Privathotels kam Triebisch wieder zu Maritim zurück und war in verschiedenen Hotels der Gruppe als stellvertretender Direktor und Direktor an verschiedenen deutschen Standorten tätig. Es folgten weitere Direktorenstellen in ganz Deutschland, unter anderem im balladins Superior Hotel in Bremen und im Hotel Der Achtermann in Goslar. Zuletzt war der heute 52-Jährige Geschäftsführer der Dejanils Hotel GmbH und für die Markteinführung der Gesellschaft sowie die Bauphase und Eröffnung des ersten Hotels in Hannover Burgdorf zuständig.

Wir freuen uns sehr, dass wir mit Andreas Triebisch einen erfahrenen Hotelier für die Position des Direktors in unserem Hotel in Hannover gewinnen konnten. Wir sind sicher, dass er gemeinsam mit dem eingespielten Team den bisherigen Weg des Best Western

Premier Parkhotel Kronsberg erfolgreich fortführen wird?, sagt Ferdinand Bock, Eigentümer und Geschäftsführer des Best Western Premier Parkhotel Kronsberg.